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Dans Madame Figaro un entretien avec le Pr David Khayat, cancérologue, qui s'appuyant sur la politique menée en
Grande Bretagne juge que l'augmentation du prix du tabac est efficace « à condition de frapper fort ». Selon lui, face
à l'interdiction de vente aux mineurs de moins de 16 ans, les buralistes « sont de plus en plus nombreux à se dire prêts
à jouer le jeu » et « il devenait urgent » que la société « débanalise l'acte de fumer ». Affirmant qu'un « programme
école sans tabac va être mis en place sans tarder » il évoque l'idée de concevoir un film tourné par un metteur en
scène « apprécié de cette génération » où le tabac ne serait plus abordé sous l'angle de la santé mais de la « duperie »
pour montrer aux jeunes comment il sont « manipulés (&) par les industriels ». D'après le Pr Khayat, « il n'existe pas
de seuil de consommation qui mène droit au cancer du poumon si on le dépasse ou à l'inverse en dessous » mais «
une cigarette fumée à quinze ans est beaucoup plus dangereuse que celle fumée à quarante ». Il prône enfin le
dialogue car dit-il « plus on parle avec les enfants moins ils auront tendance à exprimer leur révolte par des actes
aussi violents pour eux que le tabagisme ».
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